

## ゲリラ豪雨でバタバタ！

毎年のことなのですが、夏の本番に入るこの時期になると松山地区では毎年、台風が上陸する季節になります。

豊後水道を通過して、北上する進路を辿ると松山は一番、台風の影響を受けてしまいます。今のところ、今年はその台風がそのコースを辿って北上するものは少なかったのですが、しかし、7月9日に発生したゲリラ豪雨には、歴史的な豪雨になりました。1時間に48mmの集中豪雨という1890年の統計開始以来、初めての記録的な雨。加工場の目の前にある道路も冠水し、玄関の前が川のようになっていました。

魚への影響は無かったのですが、交通機関も大きく乱れてしまい、大変な7月のとある1日となっていました。



## 首都圏から視察ツアー！ チョウザメ解体で仰天！

先月に引き続き、今月も嶋矢水産にお客様が産地視察に訪れて頂きました！

首都圏でバル業態やイタリアン業態を展開する会社様です！いつものように、高浜にある海上の生簀を見学した後、加工場内でのチョウザメの解体視察を含め、約3時間ほど、嶋矢水産のことを知って頂きました。

こちらの社長様自身が、瀬戸内の丸亀市出身とのことで、お店を展開されている首都圏の皆様「瀬戸内商材の良さと知って欲しい！」といった想いでお店を運営されているとの事でした！毎月、新しいお客様がいらっしやると益々頑張らねば！とやる気が出ますね！



## 釣り漁師の特大二ベ！

皆様は二ベという魚をご存知でしょうか？関東地方などでは、あまり店頭には並ぶことも少なく、すぐに名前を聞いて、二ベの姿を思い浮かべる方は相当の魚好きの方しか、ないかも知れません。

実は、この二ベはお寿司屋でも寿司ネタとして提供されている魚です。身は白身なのですが、非常に脂ものっており、地場の飲食店でも比較的安価に仕入れることができるので、人気の魚の一つでもあるのです。

その二ベ。今回、釣り漁師の沖野さんが釣ってきたサイズが超特大！俗に言う、ダッシュ島周辺で釣り上げた二ベの大きさは22kg！私達が取り扱う大型サイズの二ベでも、10kgサイズなのですが、これだけ巨大なサイズは年に数回程しか水揚げされません！明日、松山市場にセリに出したいと思えます！どの位の値が付くのが楽しみです。



## 興居島のちりめん祭り

松山市高浜よりフェリーで10分ほどの沖合いにある興居島（ごごしま）で毎年7月に開催される「ちりめん祭り」が開催されました。この祭りは2010年より、地域振興の一貫で始まった新しいお祭りなのです。「ちりめん祭り」の際には、島内のちりめん工場の見学会や地引網体験会の開催といった、島を挙げてのお祭りを開催しております。イベント会場では、来場者にとたこ飯や釜揚げ丼、ヒジキコロツケと様々な地場商品も紹介される催事も開かれています。

